
 

 

 

 

 

 

 

郷土検定に出場しました  

 ２月１日（土）に稲敷市の代表として第 12回いばらきっ子 

郷土検定県大会に出場しました。江戸崎中学校は初出場でした。 

 代表生徒は１月から稲敷市役所生涯学習課の協力の下、練習 

に励みました。当日は、１回戦敗退でしたが、他校の生徒の頑 

張りに刺激を受けたようです。 

 

問題 茨城県は県北６市町と連携して、地域の歴史や文化、食、温泉などの魅力ある地域資源をつなぐ道路

の整備を進めています。その名称は？               答え 常陸国ロングトレイル 

問題 茨城いちごグランプリは公益財団法人茨城県農林振興公社と茨城県いちご経営研究会の共催により

開催され、「いばらキッスの部」と、それ以外の品種の「一般の部」があります。糖度や形、色などの

品質等を総合的に判定し、2021年（令和３年）、2022年（令和４年）の２年連続で、古河市の生産者

が「一般の部」で大賞を受賞したいちごの名称は？         答え 紅ほっぺ                        

問題 「森のカスタードクリーム」と言われるほど甘く濃厚な味と香りとアケビに似た形が特徴の果物で、

日立市の「むらおこし事業」に取り入れ、平成３年に「この果物を活用した関連商品」の開発に着手し、

平成９年にはスウィートワイン、平成 11 年にはアイスクリームの商品化に成功した、この果実の名前

は何でしょう。                         答え ポポー     

学年末ＰＴＡ授業参観、ＰＴＡ臨時総会ありがとうございました 

 ２月１４日（金）に学年末ＰＴＡ授業参観・学年学級懇談、ＰＴＡ臨時総会へのご参加ありがとうござい

ました。江戸崎中学校では、協働的な学習やＩＣＴ機器を効果的に活用した学習を大切にしています。授業

参観当日も生き生きと学習に取り組んでいる様子が随所に見られたかと思います。今後も研修を進め、より

よい授業を提供していきます。 

 また、ＰＴＡ臨時総会では、田村会長から「来年度の各委員会活動の休止」についての提案があり、拍手

多数で承認されました。来年度は各委員会の活動は休止となりますが、ＰＴＡ活動は継続されます。今後と

も、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

【三角形の面積はどう求める？】    【北海道の暮らしについて】   【ＩＣＴを活用した国語の授業】 

若穂   
江戸崎中学校 学校だより第 10号 

発行日：令和７年２月２１日 
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文責：教頭（森田） 



キャリア教育とは  

 １月には三者面談が行われ、お子様の進路について貴重な話合いが行われました。３年生の保護者の皆様 

におかれましては、出願方法が大幅に変更され、保護者の皆様も不安があったかと思います。ご対応の程あ 

りがとうございました。 

キャリア教育は、小学校、中学校、高校と段階的に行われます。本校でも、１年生で進路学習会（2/14）、

２年生で職業人の話を聞く会（2/18）を行いました。将来どんな仕事に就くか、どんな生活を送るかは誰に

も分かりません。そのため、変化の激しい社会の中で、自分で考え、判断し、行動できる力を身に付けるた

めにキャリア教育はとても大切です。 

 

○１年生「職業人の話を聞く会」の様子 

 

 

 

 

 

 

【銀行関係】        【消防署職員との体力勝負】            【空港関係】 

 

○２年生「進路学習会」の様子 

 

 

 

 

 

 

 近隣市町村の５つの私立高等学校から講師をお招きしました。生徒も真剣にメモを取りながら話を聞い

ていました。 

 

○３年生「普段の授業の様子」 

 

 

 

 

 

 

 

  多くの生徒が茨城県立学力検査を控え不安もあるかとは思いますが、いつも通りの真剣に学習に向き合って

います。 


